
 

 

Stellplatzerhebung in Mariahilf 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei 
Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25. März 2021 gemäß § 24 GO-BV 
folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der 
Stadt Wien (u.a. MA 46) im Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs- und 
Mobilitätskommission zu ersuchen, die Grundlagen für eine Stellplatzerhebung sowie 
eine Erfassung der Stellplatzauslastung im öffentlichen Raum zu präsentieren, um 
diese in weiterer Folge in Mariahilf durchzuführen. 

Begründung 

Das Bezirksparlament hat im Juni 2020 einen Allparteienantrag an die zuständigen 
Stellen des Magistrats der Stadt Wien beschlossen, eine Stellplatzerhebung 
durchzuführen. In Ihrer Antwort verweist die damalige Vizebürgermeisterin auf die 
Zuständigkeit des Bezirks, der auch die Kosten zu tragen hat. Da die Stadt Wien an 
einem neuen Parkraumbewirtschaftungsmodell arbeitet und zuletzt im Jahr 2010 in 
Mariahilf Daten erhoben wurden, wären die entsprechenden Zahlen für die politische 
Arbeit sehr hilfreich. Die Ergebnisse sollen allen Fraktionen zur Verfügung gestellt 
und im Rahmen der Bezirksentwicklungs- und Mobilitätskommission weiter diskutiert 
werden. 

Gerhard Hammerer 

 


